

VIERNES 14 DE JULIO DE 2017

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

LLAMA RED DE ALIANZAS A DEJAR SIMULACIÓN CON #SINVOTONOHAYDINERO

Dejar de lado las simulaciones y turnar correctamente la iniciativa #SinVotoNoHayDinero, es la exigencia que hicieron integrantes de la Red de Alianzas del Estado de Querétaro al Congreso Local, en el marco de su segundo informe. Encabezados por Antonio Fernández, integrante de la Red de Alianzas que está impulsando la propuesta en la entidad, dijo que si bien hay cierta satisfacción porque se pudo ingresar la iniciativa el pasado 15 de junio al congreso del estado por medio del legislador del PRI, Héctor Iván Magaña Rentería, existe aún cierta inconformidad, ya que de acuerdo la Ley Orgánica, se tenían cinco días para turnar la iniciativa a la comisión correspondiente, sin embargo dijo, se tardaron más de tres semanas en ingresarla y cuando se hizo fue a la comisión incorrecta. En ese sentido, señaló que de acuerdo al artículo 145, fracción XX de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Querétaro, es competencia de la Comisión de Puntos Constitucionales llevar a cabo la discusión y aprobación de la misma, y no la Comisión de Gobernación, que es a donde fue turnada la iniciativa #SinVotoNoHayDinero, misma que pretende modificar el artículo 7 de la Constitución Política del Estado de Querétaro. “Estamos haciendo un llamado y un exhorto a la legislatura, en especial a la Mesa Directiva, a la diputada Carmelita Zúñiga, quien es la que preside la mesa, en que rectifique y envíe nuestra iniciativa de sin voto no hay dinero a la comisión de puntos constitucionales”, finalizó Fernández. (PA 3, EUQ 3)

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES

PAN

HAY PRÓRROGA PARA RENOVAR MILITANCIA EN EL PAN

Por Gustavo López

A pesar de que el 30 de junio era la fecha límite para refrendar su militancia dentro del PAN, el comité ejecutivo estatal, por órdenes de la federación, otorgó una prórroga para quienes desean realizar dicho trámite, periodo que concluirá el próximo 31 de julio, indicó el presidente estatal del PAN, José Báez guerrero. (AM 4)

PVEM

NUEVO ATRACO AL PARTIDO VERDE

Por tercera ocasión consecutiva Las Instalaciones del Comité Estatal del Partido Verde Ecologista (PVEM) en Querétaro fueron víctimas de la delincuencia. En esta ocasión se perpetró un robo, en el que los amantes de lo ajeno se llevaron documentación oficial, encontraron computadoras abiertas como buscando información. Al respecto, el presidente del partido, Ricardo Astudillo, acusó que hubo intentos de hackear el servidor del partido y que destruyeron su oficina “No sé que busquen y quien. Desconcertado. Ya no sé por dónde es el tema. Computadoras, otra vez quisieron abrir modems y hackear. Mi oficina totalmente volteada”. (PA 3, EUQ 7)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: CONGRESO CUMPLE

Por Patricia López Núñez

Diputados locales que integran la LVIII legislatura local refrendaron su compromiso con el combate a la corrupción, por devolver la confianza social en las instituciones, con la seguridad y la educación, así como por defender los verdaderos valores queretanos, durante su segundo informe de trabajo en el Teatro de la República.

VIERNES 14 DE JULIO DE 2017

Ante el gobernador Francisco Domínguez Servién y la presidenta del Poder Judicial, magistrada Consuelo Rosillo Garfias, la presidenta de la Mesa Directiva de la legislatura local, diputada María del Carmen Zúñiga, urgió a involucrarse en el quehacer público, a redescubrir los auténticos valores, vivirlos y defenderlos, como el respeto a la vida. (DQ principal)

N: II INFORME

La diputada presidenta de la LVIII Legislatura, Carmelita Zúñiga, destacó, durante el II Informe Legislativo, en el Teatro de la República, que en el lapso de referencia se aprobaron 126 leyes, 236 decretos, 2 minutas y 30 acuerdos. (N principal)

AM: PREPARAN FESTEJO POR 486 AÑOS

Por Haydé Ruiz

La ciudad de Querétaro cumple 486 años de su fundación el próximo martes, y con la convicción de ofrecer a sus habitantes y turistas una muestra de la cultura, artes, expresión musical y literatura que se han cultivado a través del tiempo, autoridades presentaron un cronograma de actividades y cartelera para celebrar el histórico acontecimiento. Esther Carboney Echave, titular de la Oficina de Turismo y Asuntos Internacionales del Municipio, compartió un total de 71 actividades se llevarán cabo desde el próximo 25 julio. El evento estelar estará a cargo de la icónica del rock mexicano Café Tacvba, cuyos integrantes estarán encargados de cerrar el magno festival con un concierto gratuito en Plaza Fundadores, el domingo 30 de julio. (AM principal)

CQ: CONDICIONA PAN SUS REELECCIONES

Por Irán Hernández

El dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Báez, indicó que se alista el inicio del proceso electoral en el mes de septiembre, por lo que sostuvo reuniones con el presidente del Comité Ejecutivo Nacional, Ricardo Anaya, y agregó que en el tema de la reelección, los interesados deberán pasar tres filtros. “Sí, alistándonos, tuvimos reuniones recientes con el presidente Ricardo Anaya para empezar con nuestra estructura que nos ayudará a cuidar, defender el voto, representar al partido en las casillas. (CQ principal)

PA: CIERRA TROMBA LA 57

La carretera más importante del país permaneció cerrada por horas. Lo anterior, debido a una lluvia torrencial que se extendió por más de tres horas y generó inundaciones en la 57 a la altura de la comunidad de Montenegro en la delegación de Santa Rosa Jáuregui. Algunos automovilistas reportaron vía Twitter que estuvieron parados por más de 3 horas en la vialidad. De acuerdo al titular de Protección Civil Municipal, Fernando Martínez, únicamente se vieron afectadas dos viviendas en la delegación. Al respecto la coordinación de la Unidad Municipal de Protección Civil informó que en la zona norponiente de la delegación, se presentó una precipitación de aproximadamente 100 mm cúbicos, lo que provocó que la avenida de agua socavara la el acceso a la comunidad de San Miguelito y se resultará afectada la base de la calle por lo que tuvo que ser cerrada la vialidad. Por lo que se contemplan trabajos en los siguientes días para la reconstrucción del acceso. (PA principal)

EUQ: “QUERÉTARO NO ESTÁ EN LA AGENDA DE PEMEX”

Por Marittza Navarro

Guillermo Vega, presidente municipal de San Juan del Río, lamentó que Querétaro y el municipio no estén en la agenda de Pemex para atender el robo de combustible, mientras que Juan Martín Granados, Secretario de Gobierno

VIERNES 14 DE JULIO DE 2017

estatal (SEGOB), urgió a que exista una oficina de enlace de la petrolera para que responda rápidamente a los casos de robo de hidrocarburos o fugas que representen un riesgo para la población. (EUQ principal)

PODER LEGISLATIVO

EL PAN CREE EN LA REVOCACIÓN DE MANDATO: ANTONIO RANGEL

Por Leticia Jaramillo

Aun cuando la Suprema Corte de Justicia de la Nación ha señalado que la Revocación de Mandato es inconstitucional, el PAN cree en la figura y por eso votó a favor; señaló el Presidente de la Junta de Coordinación Política, Antonio Rangel Méndez. (N 4)

RINDE CONGRESO CUENTAS A QRO

Revocación de mandato. Aunque los legisladores también reconocieron la aprobación, en Pleno, del dictamen de revocación de mandato, nuevamente hubo críticas por el revés que dieron los ayuntamientos al votar en contra. La figura buscaba facultar a los electores para destituir funcionarios públicos antes que finalicen su periodo, esto cuando incumplan con los compromisos y obligaciones que la ley. Necesitaba el aval de, al menos, 13 Ayuntamientos. (AM 3)

DESTACA CARMELITA ZÚÑIGA IMPLEMENTACIÓN DEL SEA COMO UNO DE LOS PRINCIPALES LOGROS DE LA LVIII LEGISLATURA

De las 253 iniciativas de ley que recibió la Mesa Directiva en el segundo año de actividades, sólo 126 fueron aprobadas, entre las que destacan las correspondientes para el Sistema Estatal Anticorrupción de Querétaro, informó Carmen Zúñiga Hernández, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del estado. (CI, EUQ 1 Y 3, CQRO)

MATRIMONIO IGUALITARIO

Por Adrián Quino

Herlinda Vázquez Munguia (Morena) y Carlos Lázaro (ex PRD, hoy independiente) alzaron la voz en este rubro y pidieron sacar adelante las iniciativas que han presentado para permitir la unión civil entre personas del mismo sexo. (AM 3)

PRESUPUESTO PARA UAQ

Por Adrián Quino

Mauricio Ortiz (PRI), Herlinda Vázquez (Morena) y Carlos Lázaro (ex PRD, hoy independiente) hicieron énfasis en la necesidad de aumentar recursos para la máxima casa de estudios del estado. (AM 3)

SEGURIDAD ESTATAL

Por Adrián Quino

El diputado Mauricio Ortiz (PRI) pidió buscar nuevos marcos jurídicos, políticas y acciones que den una respuesta distinta a la estrategia actual queretana en materia de seguridad, así como y revertir el incremento de delitos que, según organización de la sociedad civil y cifras oficiales, se encuentran al alza. (AM 3)

VIERNES 14 DE JULIO DE 2017

PRECISA COPARMEX QUE TRANSPARENCIA ES EL PRINCIPAL RETO DE LA LVIII LEGISLATURA

Por Haydé Ruiz

En el marco del Informe de actividades de la LVIII Legislatura, Darío Malpica, presidente de la Coparmex, consideró que el tema de transparencia y rendición de cuentas es todavía una asignatura pendiente para los diputados del estado. (AM 2)

LEGISLATURA OBEDIENTE A LA LÍNEA DEL EJECUTIVO

Por Víctor Polenciano

Ha mostrado el Congreso local cerrazón en temas como el matrimonio igualitario y la que tienen que ver con la asignación de presupuesto a partidos de acuerdo a los votos obtenidos. A pesar de que la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso Local, Carmelita Zúñiga, ensalzó la labor legislativa durante el Segundo Informe, diversas fuerzas políticas coincidieron en que hay trabajo pendiente. Tal es el caso del diputado Carlos Lázaro Sánchez Tapia, quien apuntó que en esta legislatura se ha avanzado lento en temas de gran importancia que demanda la ciudadanía, motivando que la confianza hacia los políticos no haya cambiado, pues dijo que se siguen anteponiendo intereses de grupo a las exigencias ciudadanas. Haciendo un breve recuento, la LVIII Legislatura del Estado de Querétaro ha restado importancia al estudio y aprobación de temas como el matrimonio igualitario, que ha impulsado el diputado Carlos Lázaro Sánchez Tapia, revocación de mandato promovida por el priista Héctor Magaña y de la iniciativa Sin Voto No Hay Dinero, retomada también por el joven legislador de Tequisquiapan, cayendo así de nueva cuenta en la desconfianza ciudadana. (PA 1 y 2)

RANGEL DESTACA EL CONSENSO Y BUENA ADMINISTRACIÓN

Por Patricia López Núñez

Los diputados de la LVIII legislatura local le damos buenos resultados a los queretanos en materia de acuerdos, gracias a la capacidad de consenso y la buena administración, consideró el presidente de la Junta de Coordinación Política del Poder Legislativo, diputado Luis Antonio Rangel Méndez. Con motivo del segundo informe de trabajo legislativo, subrayó que la actual legislatura se caracteriza por su gran capacidad de consenso ante los principales objetivos de la entidad, lo que permitió “sacar temas como el sistema penal acusatorio, como el Sistema Estatal Anticorrupción, como los nombramientos de una serie de magistrados, de consejeros”. Subrayó que esto demuestra que “le hemos dado buenos resultados a los queretanos en acuerdos y en hacer política” en los diferentes periodos de la Mesa Directiva. (DQ 1 y 4)

BUSCA TRICOLOR PRESIDIR LA MESA DIRECTA

El PRI buscará presidir el próximo periodo a Mesa Directiva de la 58 Legislatura de Querétaro, para descongelar iniciativas como la de Revocación de Mandato y el matrimonio igualitario, advirtió el diputado Héctor Magaña y Mauricio Ortiz Proal, coordinador de la fracción priista en el Congreso Local. (DQ 3, EUQ 3, AM, N 4, CQ 11)

PODER EJECUTIVO

TOP 10 APROBACIÓN DE GOBERNADORES

Por Redacción

Un estudio realizado por “México Opina” reveló que la calificación media entre los mandatarios del país es de 29.5 sobre 100 puntos posibles. La encuesta indicó que el mandatario con mayor porcentaje de aprobación entre sus gobernadores es Francisco Domínguez Servién, con 63.3%, seguido por Miguel Márquez con 62.1% y el gobernador de Durango José Rosas, quien cuenta con 61.2% de aprobación. (N 2)

VIERNES 14 DE JULIO DE 2017

EN LICITACIÓN, AMPLIACIÓN QUERÉTARO-APASEO EL GRANDE

El gobernador Francisco Domínguez Servién anunció que gracias a sus gestiones ante la SHCP, ya se encuentra en licitación la ampliación de la carretera Querétaro- Apaseo El Grande, de dos a tres carriles en ambos cuerpos con inversión de 231 mdp y construcción a cargo de Capufe, del kilómetro cero (frente a la Plaza de Toros) hasta la caseta de cobro. (Q24-7, AM 6)

REALIZAN REUNIÓN DE SEGURIDAD EN QUERÉTARO

Por Redacción

El gobernador Francisco Domínguez Servién encabezó la reunión del Grupo de Coordinación Querétaro, en la cual participaron los encargados de las diferentes áreas en materia de seguridad a nivel estatal y federal. Dicha reunión se llevó a cabo en Palacio de Gobierno con el objetivo de seguir resguardando la seguridad de las y los queretanos. (Q 24-7)

ASISTE A INFORME LEGISLATIVO

Por Redacción

Karina Castro, presidenta del SEDIF y el gobernador Francisco Domínguez Servién, asistieron a la Sesión de Pleno efectuada en el Teatro de la República, donde se efectuó el Segundo Informe de Actividades de la LVIII Legislatura del Estado. (N)

BUSCARÁ CALZADA DIÁLOGO CON EL GOBERNADOR SOBRE SEGURIDAD

Mario Calzada Mercado, presidente municipal de El Marqués, buscará un acercamiento con el gobernador Francisco Domínguez Servién para abordar temas de seguridad y aclarar las percepciones que se tienen en la materia; pues explicó que cada semana, el Secretario de Seguridad Pública Municipal se reúne con autoridades tanto estatales como de la Fiscalía. (CQRO, AM 4)

LEVANTAN PLANTÓN EN QUERÉTARO; ACUERDAN MESA DE TRABAJO CON GOBIERNO FEDERAL

Por Jahaira Lara

Con lucha se llegan a acuerdos aunque el gobernador Francisco Domínguez Servién diga lo contrario, declaró Jerónimo Gurrola Grave, dirigente en el Estado, tras indicar que se levantó el plantón toda vez que hubo un acercamiento con el Gobierno Federal, quien les agendó una reunión de trabajo para el martes 18 de julio. (N 5)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q — EDUCADOS

Por Adán Olvera

Uno de los principales motivos por los que muchos jóvenes no continúan con sus estudios profesionales es la falta de recursos y es que desde que inician en la educación primaria, representa un esfuerzo grande para sus padres y muchas ocasiones los estudios se interrumpen terminando la primaria o en su defecto la secundaria. Situaciones como esta condenan a decenas de jóvenes a truncar sus sueños e integrarse al mercado laboral sin la oportunidad de continuar sus estudios que seguramente los ayudarán a obtener menores oportunidades laborales y sin duda aspirar a un mejor poder adquisitivo. La educación en nuestro país está estancada en niveles de secundaria en promedio y no es para presumir respecto a otros países. Empresarios agrupados en La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) a través de la Comisión de Educación brindará 2 mil lugares en 13

VIERNES 14 DE JULIO DE 2017

universidades privadas a aspirantes que realizaron sus trámites y exámenes de admisión en una universidad pública y que hayan sido rechazados; esfuerzos de este tipo tienen que ser reconocidos y sobre todo apoyados por las autoridades y es que cortarle las alas a un estudiante que seguramente tendrá mucho que aportar a su país es algo inconcebible. Lo ideal es que en México nadie se quede sin estudiar por falta de recursos, lo ideal es que las universidades públicas tengan un lugar asegurado para cada mexicano y que las universidades privadas también tengan programas accesibles para los estudiantes y sus padres. La Coparmex alienta un buen ejemplo con esta gestión de lugares para estudiantes que se hayan quedado fuera del sistema público de educación y tratar de insertarlos en un sistema privado sin duda abre muy buenas oportunidades para quien tiene el deseo de superarse a través de los estudios. El número de rechazados de universidades públicas aumenta a pesar del crecimiento significativo de la matrícula en Querétaro, donde universidades como la politécnica y tecnológicas aspiran a comunidades estudiantiles de máximo 5 mil universitarios. DE REBOTE. Ayer mientras el presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar, realizaba un recorrido por las viviendas afectadas por la lluvia en Santa Rosa Jáuregui, se le pudo notar su preocupación por la situación que pasaban las familias pero también su molestia cuando trataba de coordinar esfuerzos humanos y materiales para ayudar a los damnificados. Y es que preguntó con el agua casi a las rodillas ¿Dónde está Alejandro González? No está aquí, contestó el secretario de Gobierno, Manuel Velázquez Pegueros. “Pues márcale, él tiene que estar aquí...”. Estaba molesto el presidente municipal. (DQ 7)

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

MINIMÍS. En San Juan también hace aire, dicen, y hay bastantes “minions”. Uno de ellos en el PRI, el regidor Marcelo Lara, secuaz del cuasi jubilado VIP Jaime Escobedo Rodríguez y quien hace días superó su mudez crónica dizque para reclamar “democracia” interna, peeroooo eso de democracia significa (para él y su jefe Escobedo) que le den la candidatura a diputado por el Distrito VIII y sólo así dejará de reclamar. Otro chantaje. (DQ 1)

COLUMNA PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

APAGA LA SEDESOL A LOS ANTORCHISTAS. Levantón al plantón: Sabino. Frena Gobierno Federal a Antorchistas. Homenaje al primer rector de la UAQ. Chucho Rodríguez, delegado nacional. Confunden el cargo de Alfredo Botello. **Volcán apagado:** Aunque ya estaban “hasta la madre” del gobierno de Pancho Domínguez y de los ayuntamientos panistas los de Antorcha aceptaron levantar su plantón y sentarse a dialogar el próximo martes en la CDMX a invitación del gobierno federal. *Apagón.* Una llamada de la Ciudad de México fue suficiente para levantar el plantón de Antorcha Campesina, iniciado el miércoles tras la marcha y mitin frente a la Casa de la Corregidora. Ese telefonazo salió del gobierno federal, dispuesto a arreglar lo que Francisco Domínguez no ha podido resolver. Y “levantaron”, en el buen sentido, a los manifestantes. Así, el martes próximo, según les avisaron a los antorchistas, se reunirán con el secretario de Desarrollo Social, Luis Enrique Miranda y funcionarios del gobierno estatal para analizar y resolver sus exigencias de obras y servicios en los municipios. De hecho ya en su discurso del miércoles, el dirigente Jerónimo Gurrola Grave se refirió a una declaración de Pancho de que se había quejado con el presidente Enrique Peña Nieto, pidiéndole su intervención para frenar el “fenómeno” de Antorcha. Y era cierto. Tanto que Sedesol tomó cartas en el asunto y abrió esa mesa de trabajo en la que podrían estar Juan Martín Granados Torres y/o Luis Bernardo Nava Guerrero. Como es sabido, los de Gurrola se quejan de incumplimiento del gobierno estatal -“estamos hasta la madre”- y de los ayuntamientos panistas, algunos de los cuales, como el de Corregidora, les echan la policía y los perros cuando van a pedir audiencia. Aseguran los antorchistas que el gobierno se ha “enverijado” -palabra utilizada por el dirigente nacional Jesús Tolentino Román- alrededor de 90 millones de pesos promovidos por sus diputados federales y entregados a la Secretaría de Planeación y Finanzas,

VIERNES 14 DE JULIO DE 2017

encabezada por Manuel Alcocer Gamba. ¿En dónde quedó la bolita? Ese misterio del tercer milenio podría desentrañarse el martes en la Sedesol. Y si no, reanudarán sus protestas, amenazó Gurrola. El hecho muestra la incapacidad de los negociadores de Domínguez, comenzando por el secretario de Gobierno. ¿A poco no? **-LA CARAMBADA- Bajo presión.** Así están los vecinos de Madero, entre Ocampo y Ezequiel Montes, con la obra de Marcos Aguilar, que quiere levantar todo el adoquín de esa importantísima calle. Y es que a los liderados por Arturo Rueda les negaron la suspensión y los del Ayuntamiento pretenden que les permitan avanzar unos metros, en lo que se resuelve el tema. El caso es que los opositores a la obra pusieron una carpa frente a las máquinas y no ceden. Mientras tanto, en esa misma calle, siguen suspendidos los trabajos en el tramo de Allende a Guerrero, ante la desesperación de los comerciantes de la zona. Por no hablar ya de la lentitud de Ezequiel Montes. Es la marca de la casa. **-OÍDO EN EL 1810- Homenaje.** Que el próximo 25 de julio, en el aniversario de la fundación de la ciudad de Querétaro, recordará al rector fundador de la Universidad Autónoma de Querétaro, Fernando Díaz Ramírez. El acto se efectuará en el Teatro de la República. Muy merecido. **-¡PREEEPAREN!- Chucho.** A Jesús Rodríguez Hernández no le preocupa que el presidente del comité directivo estatal del PRI lo haya borrado de la lista de acreditados a la XXII Asamblea Nacional de agosto. “Yo soy delegado nacional” respondió. ¡Sopas! **-¡AAAPUNTEN!- Candidato.** Que será hasta el lunes cuando se registre Pancho Pérez Rojas como aspirante a la presidencia del comité municipal del PRI en la capital, acompañado de sus simpatizantes, entre los que figuran miembros destacados de los sectores. El todavía líder del Movimiento Territorial es carta para el Ayuntamiento de Querétaro. Como dicen los clásicos. No lo pierda de vista. **-¡FUEGO!- Lapsus.** El maestro de ceremonias en la cena baile de los abogados litigantes para homenajear al doctor Mariano Amaya Serrano, la noche del miércoles, tuvo un leve error al presentar al secretario de Educación, Alfredo Botello Montes, como secretario de Gobierno. Lo extrañan. ¡Porca miseria! (PA 4)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

FORO PANISTA DE MUJERES. Hoy se celebrará aquí el foro regional. “Mujeres: Hablemos de México. Tu voz con trascendencia” organizado por el Partido Acción Nacional con la participación de la senadora **MARCELA TORRES PEIMBERT**, el exdirigente nacional **LUIS FELIPE BRAVO MENA** y la secretaria de Fortalecimiento Interno **ADRIANA AGUILAR RAMÍREZ**, entre otros. *Agua de verdad para la equidad.* (PA 1)

BAJO RESERVA

Un delegado rockstar. Nos comentan que el actual delegado de Sedesol, Ernesto Luque Hudson, quien fuera el predecesor del actual delegado del IMSS, Manuel Ruiz, asistió a la celebración por los 60 años de creación de esta institución de salud. Sin embargo, a su salida del evento, sus ex compañeras de trabajo le rodearon y le solicitaron tomarse una foto de grupo. Don Ernesto, cual rockstar, agradeció la deferencia de sus ex colaboradoras, quienes gustosas lo rodearon. “Tiene su pegue”, comentaron. Cero y van dos. Nos dicen que no pasó ni un año para que volvieran a robar las oficinas en Querétaro del Partido Verde Ecologista de México. Nos cuentan que los militantes de aquella organización política, cuya sede se encuentra en la colonia Bosques del Acueducto, encontraron ayer que por la noche fueron extraídos varios aparatos electrónicos y documentación oficial del partido. Nos comentan que entre lo sustraído había computadoras, televisiones y otros objetos de valor, además de documentación. Sin embargo, lo preocupante para los verdes es que es la segunda vez, en menos de un año, que ingresan a robar al lugar —la primera fue en noviembre de 2016—, además de que en mayo de este año la sede sufrió vandalismo. (EUQ 2)

ASTERISCOS

VIERNES 14 DE JULIO DE 2017

ESPERA. El formato para el informe de actividades de diputados no fue el mejor. Fue un evento largo y falló el audio durante la intervención de la diputada Yolanda Rodríguez. El gobernador llegó una hora después de que comenzó y sólo acudió un exgobernador, Ignacio Loyola. CONFUSIÓN. El discurso del diputado Juan Luis Iñiguez, a nombre del PAN, se prolongó el doble del tiempo establecido y parecía más enfocado a un mitin partidista que a un informe de labores legislativas. Eso sí, aprovechó para referir a quienes con “actitudes mezquinas” promueven abortos innecesarios y atacan la vida. CAMPAÑA. El comité estatal del PAN reparte en calles queretanas 10 mil ejemplares del boletín “Entérate”. El PAN difunde obras públicas sociales para hacer promoción personal del gobernador y del presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega. Prácticamente todo el contenido de dicha publicación viola las leyes electorales vigentes. También exhibe al anterior gobernador, lo que tampoco está permitido. (AM 1 y 5)

ENTRE CHISMES Y CAMPANAS

Las Bases de la Licitación Pública Nacional No. LPN- 17/2017 para la contratación de la Implementación del Sistema de Bicicleta Pública (Adquisición de Bicicletas y Ciclo estaciones) por parte del municipio de Querétaro, contemplan la posibilidad de que esta pudiera declararse desierta si no se registraran dos licitantes para participar en el acto de apertura de propuestas técnicas y económicas; o cuando ninguna de las propuestas reúna los requisitos de estas o si sus precios no fueran aceptables para el Comité de Adquisiciones. Y que en unos días quedará liberada la autorización para que el municipio de Querétaro pueda concluir la presa El Salto, luego de que la CONAGUA hizo una modificación estructural al proyecto dijo ayer el alcalde Marcos Aguilar Vega, presidente municipal de Querétaro,, lo que –aseguró- contribuirá a evitar inundaciones en el futuro. (CQRO)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL